



Eschenbach, den 08.11.2018

**Die ersten Wochen am Gymnasium –
Einladung zum Erfahrungsaustausch in Gruppen**

Sehr geehrte, liebe Eltern unserer Fünftklässler,

aus Erfahrung wissen wir, dass gerade am Anfang der gymnasialen Schullaufbahn bei den Eltern der Fünftklässler großer Gesprächsbedarf besteht und viele Fragen im Raum stehen. Daher bieten wir Ihnen, wie im letzten Elternbrief bereits angekündigt, **am Montag, dem 19.11.2018, um 19.15 Uhr** in der Schule einen Erfahrungsaustausch in Kleingruppen an, bei dem Sie Ihre Anliegen und Wünsche in einer vertraulichen Atmosphäre vorbringen und mit uns oder anderen Eltern diskutieren können. Wir treffen uns zunächst im sog. „Glaskasten“, weil in der Aula (bereits um 19.00 Uhr) eine Informationsveranstaltung für die Eltern der 10. Jahrgangsstufe stattfindet.

Oft hilft es schon, wenn man merkt, dass man mit seinen Sorgen nicht allein steht, und wir haben die Möglichkeit, uns um Verbesserungen für unsere Jüngsten zu kümmern. Als Gesprächspartner stehen Ihnen Mitglieder der Schulleitung zur Verfügung. Wir freuen uns auf das Gespräch mit Ihnen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

OStD Dr. K. Thielsen